



Arrancan precampañas Claudia, Xóchitl y Samuel

Rumbo a las elecciones del 2024, ayer los precandidatos a la Presidencia por Morena, Claudia Sheinbaum; por el Frente Amplio, Xóchitl Gálvez, y por MC, Samuel

García, arrancaron sus precampañas. La primera desde Veracruz prometió rescatar el tren de pasajeros México-Veracruz. Gálvez en Coyoaca, Guerrero, y luego en

Ciudad Juárez, dijo que el partido en el poder va a temblar. García en Monterrey dijo que el Frente 'está frito' y lanzó video en redes.

—E. Ortega / P. Hiriart /

EN INICIO DE PRECAMPAÑA

Visos de fractura en el Frente; PRD acusa: “Se excluye a la sociedad civil”

Rubalcava renuncia al PRI; “no queremos mercenarios”, revira Alejandro Moreno

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Fracturado y confrontado, el Frente Amplio por México (FAM) arrancó la precampaña de su abanderada presidencial, Xóchitl Gálvez, con acusaciones del PRD de “incumplir acuerdos” y “excluir a la sociedad civil”.

“Ante la actitud de las dirigencias nacionales del PAN y del PRI de no valorar el elemento cualitativo que representa el PRD en la coalición y pretender excluir a la sociedad civil y al propio PRD de los acuerdos para caminar juntos, se ha determinado considerar en competir con nuestras propias candidaturas federales” a diputados y senadores, anunció el dirigente perredista, Jesús Zambrano.

También, al ser desechado por su propio partido para competir por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y pactar las dirigencias

“Lamento mucho que mi partido de toda la vida haya cedido a la imposición de un candidato”

LUIS ESPINOSA CHÁZARO

Diputado del PRD



nacionales del PAN, PRI y PRD la imposición del panista Santiago Taboada, el perredista Luis Espinosa Cházaro expresó su inconformidad.

“Lamento mucho que mi partido de toda la vida, el de la Revolución Democrática, haya cedido a la imposición de un candidato, lo que tanto criticamos históricamente”.

En contra también de la imposición pactada de Santiago Taboada,

el priista Adrián Rubalcava renunció al PRI, y acusó al dirigente de su partido, Alejandro Moreno, de “mentir, usar y traicionar”.

Denunció que Alito Moreno mintió porque le aseguró que fue la precandidata presidencial, Xóchitl Gálvez, quien “metió la mano” para imponer a Taboada, lo que la senadora panista desmintió en una llamada telefónica, reveló Rubalcava.

Aunque aseguró que no tiene definido si se incorporará a Morena o algún otro partido, Rubalcava adelantó que diputados priistas de la CDMX afines a él votarán junto con los morenistas a favor de ratificar a la fiscal capitalina, Ernestina Godoy, lo que PRI, PAN y PRD rechazan y aseguran que hay un acuerdo tripartita de votar en contra.

En respuesta, Moreno acusó que “en las filas del PRI no se admiten mercenarios, porque el PRI no es agencia de empleo”. “El gobierno pretende debilitarnos y fracturarnos y para lograrlo ofrece prebendas a los cuadros de nuestro partido que se dejan someter”, remarcó.

También, debido a que “ha perdido identidad”, el PRD en el Estado de México anunció que no irá con el FAM en los comicios de 2024, cuando se elegirán alcaldes y Congreso local. El Consejo Estatal del partido resolvió que la coalición con el PRI y el PAN “ha perdido identidad, se han incumplido acuerdos y hay desatención de panistas y priistas a su militancia”.

El secretario general perredista, Javier Rivera, informó que se consultó a la militancia y se concluyó que “hubo un menosprecio a la base del PRD, no hubo atención, comunicación y ni organización”.



CONECTARÍA CON EL TREN MAYA

Promete Sheinbaum reactivar tren de pasajeros de la CDMX a Veracruz

ELECCIONES

“Vamos a tener la primera gobernadora en Veracruz”, asegura la exjefa de Gobierno

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

En el arranque de su precampaña, la virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, prometió, desde tierras veracruzanas, que rescatará el tren de pasajeros México-Veracruz, el cual, dijo, llegará hasta el Tren Maya.

Acompañada por la virtual candidata de Morena a la gubernatura de Veracruz, Rocío Nahle, y el dirigente nacional del PT, Alberto Anaya, la exjefa de Gobierno se comprometió, además, al encabezar un acto masivo en Boca del Río, que el programa de beca universal para todos los

“No va a regresar ni el avión presidencial ni el Estado Mayor Presidencial ni todos aquellos lujos de los gobiernos de antes”

“Le tomamos la palabra al presidente López Obrador: vamos a rescatar los trenes de pasajeros en todo el país”

CLAUDIA SHEINBAUM Aspirante presidencial

niños de escuela pública, creado en la capital, se extenderá a todas las escuelas del país.

Puso énfasis en que, tanto en Veracruz como en el ámbito federal, “es tiempo de mujeres transformadoras y humanistas”: “¿Quieren más cambios en el país? Pues vamos a tener la primera gobernadora en Veracruz, y siempre hemos hecho equipo, así que aquí con la coordinadora vamos a hacer equipo por

el bien de Veracruz”, sostuvo.

Sheinbaum agregó que dará continuidad a la austeridad, por lo que, de llegar a la Silla del Águila, “no va a regresar un gobierno rico con pueblo pobre; eso no, no va a regresar ni el avión presidencial ni el Estado Mayor Presidencial ni todos aquellos lujos de los gobiernos de antes”.

En el acto, el dirigente de Morena, Mario Delgado, criticó tanto

las fracturas que enfrenta el Frente Amplio, como la “vieja política” de Movimiento Ciudadano.

“Son el PRIAN, formaron un frente todo gelatinoso, que se les está haciendo agua, porque se están peleando entre ellos por los negocios que tienen, por la añoranza de la corrupción, porque quieren que regresen los privilegios”, dijo.

“Y luego los otros, los naranjas, queriendo engañar al pueblo también, porque traen las mañas de la vieja política, la principal, el no cumplir su palabra y engañar siempre al pueblo, y en esta alianza aquí se trata de hacer una política con honestidad, como la que ha practicado Claudia Sheinbaum”, añadió.

Más tarde, en un mitin realizado en Medellín, Veracruz, la denominada “precandidata única” de Morena a la Presidencia celebró la presencia del gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, quien se ubicó entre el público ante las prohibiciones del Instituto Nacional Electoral.

En ese marco, Sheinbaum, además de hacer hincapié en la necesidad de cerrar las puertas al neoliberalismo, insistió en que “nosotros le tomamos la palabra al presidente López Obrador: vamos a rescatar los trenes de pasajeros en todo el país y uno de los proyectos más importantes, porque fue el primer tren de pasajeros que hubo en el país”.